

Der Bürgermeister

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressestelle

Nancy Kersten Pressesprecherin

Alexander Leifels Mitarbeiter

Telefon (03334) 64 – 512/513 Telefax (03334) 64 - 519

Hausanschrift Breite Straße 41 - 44 16225 Eberswalde

e-Mail pressestelle@eberswalde.de (nur für formlose Mitteilungen ohne digitale Signatur)

Internet www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 255/15 vom 30. September 2015

9. Oktober 2015: Neubürgerbegrüßung & Tag der offenen Tür im Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio

Seit etwas mehr als einem Jahr gibt es das Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio. Das Haus, das verschiedene Vereine und Institutionen beheimatet, hat sich zu einem Ort der Begegnungen etabliert. Aus diesem Grund wird der Tag der offenen Tür zum einjährigen Bestehen mit der mittlerweile traditionellen Neubürgerbegrüßung zusammengelegt.

Begegnungen von Neubürgern und Bürgern, die schon länger in der Stadt leben, von Vereinen und Bürgern, von Alt und Jung stehen am 9. Oktober 2015 in der Zeit von 15 bis 18 Uhr im Fokus. "Wir haben mehr als 1500 persönliche Einladungen an alle Neubürger der Stadt verschickt. Sie sollen an diesem Nachmittag erleben, was Eberswalde zu bieten hat und Kontakte knüpfen", so Friedhelm Boginski, Bürgermeister von Eberswalde.

Die Besucher des Tages der offenen Tür und der Neubürgerbegrüßung können sich auf kulturelle Unterhaltung und Informationen über die Stadt freuen. Außerdem werden unterschiedlichste Bildungsangebote vorgestellt. Dazu gehören die Volkshochschule, die Stadtbibliothek, die Eltern-Kind-Zentren, die Freiwilligenagentur und die Flüchtlings- und Migrationsberatung.

Die Vielfalt des städtischen Lebens und die Vielfalt des Hauses selbst können an diesem Nachmittag entdeckt werden. 18 Aussteller werden Einblicke geben und der städtische Hochbauamtsleiter Bert Bessel wird Führungen der besonderen Art durch das Haus anbieten. In der Bibliothek wird der Italiener Fabrizio Furci auf der Gitarre spielen und in den Fluren des Gebäudes wird ein Hang-Spieler Musik darbieten.

Seit August 2014 gibt es das Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio als Ort der Begegnungen und als Haus der Vereine. Etwa 3600 Menschen haben seitdem das Haus besucht und an einer von 140 Veranstaltungen teilgenommen. Die Neubürgerbegrüßung findet das erste Mal im Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio in Kombination mit dem Tag der offenen Tür statt.